



# Convocatoria

Fundación Merced Querétaro A.C., Asesoría y Gestión De Apoyo Comunitario A.C. y La Cima I.A.P. queremos hacerles la más cordial invitación para pertenecer a la Red de las Juventudes.



Esta es una iniciativa que busca contribuir en esta temática en Querétaro a partir de la participación de organizaciones de la sociedad civil constituidas que trabajen en temas de juventudes.

El objetivo de la Red es mejorar la calidad de vida de las y los jóvenes que tengan contacto con la Red y sus nodos, e incidir en la capacidad de los jóvenes para ejercer sus derechos desde sus realidades.

La Red ya cuenta con una base formal de trabajo y con protocolos que sustentan la estructura y los temas operativos de la misma, y la Red cuenta con el acompañamiento de Fundación Merced Querétaro para su articulación y seguimiento.

Reconocemos la relevancia del trabajo colaborativo para lograr una transformación real hacia un desarrollo sostenible de nuestra comunidad, y de ahí la relevancia de que reunamos esfuerzos en pro de este grupo poblacional y que los objetivos en común sean trabajados en conjunto.

Si les interesa esta iniciativa por favor envíe una carta al correo [vinculacion@fundacionmerced.org](mailto:vinculacion@fundacionmerced.org) antes del 7 de agosto de 2023 en dónde se detalle: Nombre de la Institución, figura legal, fecha de constitución, misión y visión de la institución y un pequeño párrafo en donde expongan la razón por la cual les gustaría ser parte de esta red y qué podrían aportar a la misma: conocimientos, experiencia, trabajo, ideas, etc.

Esta convocatoria es abierta, por lo que tienen la libertad de compartirla con otros actores o agrupaciones que trabajen esta temática para que se comuniquen si es que tienen interés de pertenecer a la Red.